Antrag Nr. 12-F-08-0036 Linke&Piraten

Betreff:

Beitritt Wiesbadens zur "Bundesvereinigung gegen Fluglärm e. V." - Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 14.03.2012 -

Antragstext:

Seit Monaten kämpfen die Bürgerinitiativen und viele tausend Menschen gegen den zunehmenden Fluglärm durch den Frankfurter Flughafen. Darunter auch viele Bürger_innen aus Wiesbaden. Die umliegenden Gemeinden haben Zeichen gesetzt: Stadtverordnetenversammlung in der Abflughalle des Flughafens, Demonstrationen, Nachtflugverbotsforderungen. Die Stadt Mainz schließlich ist hier vor einiger Zeit mit Signalwirkung vorneweg geschritten. Wir wollen heute nachziehen.

Die Stadtverordnetenversammlung möge daher heute beschließen,

- dass die Stadt Wiesbaden dem guten Beispiel der Nachbarstadt Mainz folgt und ebenfalls dem Bundesvereinigung gegen Fluglärm (BVF) e.V. beitritt. Der Mitgliedsbeitrag beträt 800 EUR pro Jahr.
- Der Magistrat wird daher gebeten, die Mitgliedschaft Wiesbadens in der Bundesvereinigung gegen Fluglärm (BVF) e.V. umgehend zu beantragen.

Anlagen: Satzung und Beitragstabelle der BVF, Pressemitteilung des Mainzer Stadtvorstandes

Wiesbaden, 14.03.2012